
 

 

 長年懸案であった見応えのあるメイン
ポールの設置が平成 30 年に鋼管ポー
ル用の基礎埋設管が設置され、昨年の
第３０回の記念大会でポール間 35ｍの
吊りロープに大鯉を流しお披露目する予
定がコロナ禍で中止となり、今年のお披
露目となりました。 

コロナ禍で遠出が自粛要請さ
れ、多くの人たちが一時の楽しみ
に近場の散策場所に国分川遊水
地の広場を選んで子供・孫たち
を連れてこられているようだ。子
供たちはおおきな鯉のぼりを見て
興奮し、また刈り込まれた草広場
を思い切り走り、はしゃぎ楽しんで
いるのがほほえましい風景。 

 テレビ局が取材に来場。 
今年はコロナ禍で行事縮小、鯉の
ぼり、見学者が少ない会場を数時
間カメラを回していました。 

例年の鯉のぼ
りフェスティバル
に比べ会場が空
いているのでゆっ
たりした気持ち
で写生ができた
のでは。 

毎日強風で鯉のぼりが絡み
つき、そのたびに大勢の実行委
員が取り掛かって修復、見学者
に状態のいい鯉のぼりを提供。 

 鋼管ポールは人力
で設置、撤去が出来
ないのでユニック車を
手配、4本のポールも 
手早く設置出来た。 

令和２年度・稲越楽遊会総会 
４月１７日に稲越楽遊会の総会が開催されました。 
コロナ禍で開催でしたが３密を厳守して、３０余名
の参加で無事終えました。また今年は役員改選
はなく、昨年同様の役員で出発です。 

       ＊ 役員紹介＊ 
会長；松丸正雄・副会長；堀部 寛・会計；弓田敏弘 
女性部長；堀部光子 
組長；土屋正子・長谷川みつ子・林賢治郎 
 

市川市花と緑のまちづくり財団が花壇管理ボ
ランティア団体に年数回の花苗を提供して花の
植え替え維持管理の実施を行っています。 

                稲越自治会の管理場所の 
                総武台公園で ５月１６日に 
                マリーゴールドとコリウスの 
                ２種類を植え込みました。 
                皆さん大切にしてください 
                 今日の作業は環境衛生 
                部長・副部長他６名の理 
                事さんで行いました。               
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撤収した鯉の
ぼりを次回のフ
ェスティバル準
備作業で困らな
いように手直し、
分類わけして倉
庫に保管。倉庫
内の鯉のぼり・ロ
ープは一年間の
眠りにつく。 

 


